



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/37/336

S/15284

12 julio 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: CHINO/INGLES

UN LIBRARY

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo séptimo período de sesiones

Temas 31 y 34 de la lista preliminar*

CUESTION DE PALESTINA

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

JUL 14 1982

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo séptimo año

UN/SA COLLECTION

Carta de fecha 10 de julio de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de China ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar el texto de una carta de fecha 8 de julio de 1982 dirigida a Yasser Arafat, Presidente de la Organización de Liberación de Palestina, por Zhao Ziyang, Primer Ministro del Consejo de Estado de la República Popular de China.

Solicito que tenga a bien disponer que se distribuya este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 31 y 34 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) LING Qing
Representante Permanente de la
República Popular de China ante
las Naciones Unidas

* A/37/50/Rev.1.

ANEXO

Carta de fecha 8 de julio de 1982 dirigida al Presidente de la Organización de Liberación de Palestina por el Primer Ministro del Consejo de Estado de la República Popular de China

Con la connivencia y bendición de los Estados Unidos, las autoridades israelíes de Begin llevaron a cabo una agresión sumamente cruel contra el Líbano, dejando en ruinas numerosas ciudades libanesas y campamentos de refugiados palestinos y causando una masacre de miles de civiles libaneses y palestinos. El Gobierno y el pueblo de China están sumamente indignados por la salvaje agresión de Israel y la condenan enérgicamente, a la vez que expresan su profunda admiración por el valor mostrado por los guerrilleros y el pueblo palestinos en su resistencia contra los agresores bajo la dirección de la OLP. En nombre del Presidente Hu Yaobang, el Vicepresidente Deng Xiaoping y el Gobierno y el pueblo de China, le envío a usted y a sus compañeros de armas un saludo atento y cordial.

Todos los países y pueblos del mundo defensores de la justicia y amantes de la paz han unido sus voces para condenar a las autoridades israelíes de Begin por su uso sin escrúpulos de la juventud israelí como carne de cañón para iniciar una guerra de agresión inhumana, haciendo caso omiso de las normas de derecho internacional. Como dice un proverbio chino, "una causa justa recibe un gran apoyo y una causa injusta encuentra poco apoyo". Ustedes no están solos en la lucha y la causa por la que combaten es justa. Han hecho un enorme sacrificio. Sin embargo, tenemos plena confianza en que, si siguen defendiendo sus principios, persisten en la lucha, fortalecen la unidad, siguen criterios y tácticas correctos desde los puntos de vista militar y político y logran la solidaridad y el apoyo de los pueblos de todo el mundo, superarán las dificultades, derrotarán al feroz enemigo y harán valer, por último, los sagrados derechos nacionales del pueblo palestino.

El Gobierno y el pueblo de China seguirán apoyando la justa lucha del pueblo palestino y otros pueblos árabes contra el expansionismo israelí. El Gobierno de China ha sostenido siempre que sólo podrá hallarse una solución justa para todos del problema del Oriente Medio si se restablecen los derechos nacionales palestinos y se respetan la soberanía estatal y la integridad territorial de los países árabes. El Gobierno de China, de acuerdo con su firme posición de principio desplegará esfuerzos incansables, junto con los gobiernos que defienden la justicia y aman la paz, por detener la agresión israelí y apoyar al pueblo palestino y a otros pueblos árabes en su justa lucha.
